

San Juan de Pasto, Nariño, Colombia.  
14 de enero de 2023.

**Señor Ministro de Relaciones Exteriores,  
Comercio Internacional y Culto**  
Licenciado Santiago Cafiero  
**Señora Directora de Derechos Humanos**  
Licenciada Cecilia Meirovich.

**Ref: Apoyo a la nominación de Federico Ariel Vaschetto**

GENERACIÓN V+ es una organización social juvenil, heredera del legado de la Comisión de la Verdad en Colombia. Durante los 3 años de trabajo de la Comisión como mandato del acuerdo final de paz entre el Estado Colombiano y la extinta guerrilla de las FARC, hemos trabajado por la implementación de los acuerdos, la divulgación del informe final, la enseñanza de la importancia de la verdad en el marco del conflicto armado, la reparación de víctimas, la reconciliación y la construcción de memoria histórica en nuestro país.

Nuestra organización hace presencia en toda Colombia con más de 3000 jóvenes voluntarios que hasta el día de hoy realizan iniciativas por defender el legado de paz y verdad aún en los territorios más violentos de nuestro país.

ANDREA ARTEAGA BOLAÑOS, SEBASTIAN MUTIS ROSERO Y JUAN CAMILO GONZALEZ, Defensores de Derechos Humanos y Coordinadores de Generación V+ en el Departamento de Nariño, tenemos el agrado de dirigirnos a ustedes con el fin de avalar la postulación de **Federico Ariel Vaschetto** como candidato de la República Argentina a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH).

Conocemos el trabajo del Dr. Federico Vaschetto en el ámbito de los Derechos Humanos, desde su defensa por los mismos ante distintos tribunales internacionales, hasta su trabajo en la academia como docente en varias Universidades Latinoamericanas. De la misma manera reconocemos su trabajo en la formación de jóvenes estudiantes, líderes y Defensores de Derechos Humanos que realiza a través de su organización "iniciativa Americana por la justicia" la cual ha desarrollado gran parte de su trabajo en nuestro país, destacando entre sus esfuerzos la construcción y difusión de una Medida cautelar genérica y Habeas corpus en el contexto de Paro Nacional del año 2021, además de algunas intervenciones ante Corte Constitucional.

Consideramos al Dr. Federico Ariel Vaschetto como un profesional con un perfil amplio y completo, que representa sin duda una valiosa incorporación para la CIDH y seguramente garantizará los mejores resultados.

Atentamente,



Andrea Arteaga Bolaños  
Fundadora y Coordinadora Dptal GV+ Nariño



Sebastián Mutis Rosero  
Fundador y Coordinador Dptal GV+ Nariño



Juan Camilo Gonzalez Delgado  
Coordinador Dptal GV+ Nariño.